





Número 1136

http://www.ppciudadreal.es/

26 de febrero de 2016

Ciudad Real

El Grupo Municipal Popular pide la dimisión de Zamora por permitir que se celebre el Pleno pese a que tienen un concejal menos

Y es que Zamora se ha negado a atender la solicitud presentada por el PP para que se retrasara la celebración del Pleno de ayer, dado que Sebastiá todavía no ha podido tomar posesión de su cargo. Considera Miguel Ángel Rodríguez que el PSOE y Ganemos han impedido el pleno ejercicio de los derechos políticos tanto de Ana Beatriz Sebastián como del Grupo Popular. Esta situación es fruto de la "vergonzosa" actuación de Zamora y Ganemos en el último Pleno cuando intentaron impedir la renuncia de Rosa Romero. Ha asegurado que Zamora "está haciendo oposición a la oposición" y "que es incapaz de tomar las riendas de un Ayuntamiento absolutamente descontrolado en manos de Ganemos, que están llevando al Ayuntamiento por una deriva radical nunca antes vista en la ciudad donde impera el sectarismo y la falta de diálogo".



El Grupo Popular pidiendo la dimisión de Zamora

El Grupo Municipal Popular denuncia que Zamora y sus socios de Ganemos hayan decidido no apoyar a las familias que eligen la educación concertada para sus hijos

Así de claro lo dejaron en el Pleno celebrado ayer al rechazar la moción presentada por el Grupo Popular en la que se solicitaba un apoyo a la educación concertada en la capital, que cuenta con seis centros concertados. Desde el Grupo Municipal Popular recuerdan el acuerdo parlamentario suscrito entre los Grupos Socialista y de Podemos en las Cortes de Castilla-La Mancha, en el apartado titulado "Reforzar la Educación Pública": "Congelación de la partida de conciertos educativos para 2016 y el compromiso de reducir progresivamente la financiación pública de la educación concertada en Castilla-La Mancha". El Grupo Popular no entiende que para reforzar la educación pública haya que atacar un modelo educativo, el concertado, plenamente legal y constitucional. Además, la moción solicitaba que no se cerrase el colegio público Juan Alcaide, punto que tampoco contó con el apoyo del PSOE y de Ganemos. El portavoz popular, Miguel Ángel Rodríguez, considera que "es cuando menos sorprendente que la alcaldesa socialista permanezca callada ante la pérdida de un centro educativo en la capital". Supone que el hecho de que García-Page cierre centros públicos está bien visto para el PSOE de la capital que permanece callado ante este "atropello". "Es lamentable que Zamora y el PSOE se hayan posicionado a favor de un ataque hacia un modelo educativo que afecta a casi 6.000 alumnos en Ciudad Real capital". El no apoyar la moción del Grupo Popular demuestra "la deriva radical que está tomando el Ayuntamiento de Ciudad Real donde el que manda es Ganemos mientras Zamora es una mera marioneta en sus manos"

Ciudad Real

La diputada regional, Lola Merino, asegura que el Gobierno de Page miente cuando dice que ya han salido las cartas de los 4.500 expedientes de autorizaciones de plantación de viñedo

Merino ha indicado que es "absolutamente falso" que las cartas hayan salido ya de la Consejería "habrá que ver cuándo salen, cuándo llegan y el número de cartas que llegan". "El consejero está engañando al sector, a las organizaciones agrarias, a los agricultores y a los viticultores". Considera "indecente" el comportamiento del Gobierno de Page con el sector agrario y la situación a la que están sometiendo al sector vitivinícola con un enfado "justificado" de los agricultores y viticultores ante "la indiferencia" del Gobierno de Page. Ha apuntado que los agricultores y viticultores de la región tienen comprada o encargada la planta pero que no pueden plantar hasta que se resuelvan las solicitudes y ahora es el momento de plantar, sobre todo para las de secano.



Lola Merino

En otro orden de asuntos, ha asegurado que ya se ha abierto el plazo para solicitar la PAC de 2016 mientras aún hay 15.000 agricultores y ganaderos de la región que no han cobrado la PAC de 2015 "por causas imputables a la propia Administración y totalmente ajenas a los agricultores". "Los agricultores están hartos del continuo retraso en la resolución de expedientes y de que ahora se hagan recortes en el presupuesto agrario". "Además de pagar tarde y mal y de tener a los agricultores y ganaderos sin cobrar, están generando importantes perjuicios al sector, que acumulará en 2016 el cobro de dos campañas, lo que le acarreará graves consecuencias fiscales y tendrá que pagar más a Hacienda".

Moral de Calatrava

Manuel Torres Estornell es reelegido presidente local por unanimidad

Manuel Torres presentó a su nueva Junta Local, que se compone de 16 miembros y cuya nueva secretaria es María José Guzmán. En esta nueva Junta, que combina experiencia con savia nueva, está representada realmente a toda la sociedad de Moral de Calatrava. Torres se presentó ante el Congreso Local con el firme propósito de "luchar por Moral con enorme ilusión y entrega", tal y como lo ha hecho en estos últimos años tanto desde la Alcaldía como desde la presidencia del partido. El encargado de clausurar el congreso fue el senador Miguel Ángel Valverde, quien se refirió a la complicada situación política que se vive a nivel nacional "con un PSOE que pretende gobernar dando la espalda al partido que ha ganado las elecciones". "Son los pactos de perdedores los que dan cabida a las ocurrencias como la supresión de las diputaciones provinciales, una barbaridad que rebaja a los ciudadanos del medio rural a ser ciudadanos de segunda o de tercera división".



Manuel Torres en su intervención



Con su Junta Local y cargos provinciales asistentes al acto